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Abstract (en)
The cutter (1) has blade modules (4, 5) moved between closed and open positions, in which blades (19, 23) of the modules close and release a
cutting opening (3) of a case (2), respectively. A locking mechanism is moved to a locked state for maintaining the modules in the closed position
and to an unlocked state for authorizing movement of the modules to the open position. The modules are displaced with respect to each other from
the closed position until an actuating position. The mechanism is moved between the states during passage from the closed position to the actuating
position.

Abstract (fr)
Coupe-cigare (1) comprenant un boîtier (2) présentant une ouverture de coupe (3), un premier module à lame (4) et un deuxième module à lame
(5) mobiles par rapport audit boîtier entre une configuration fermée, dans laquelle les lames (19, 23) des modules à lame ferment ladite ouverture
de coupe, et une configuration ouverte, dans laquelle les lames desdits modules à lame libèrent ladite ouverture de coupe, un mécanisme de
verrouillage étant apte, dans un état verrouillé, à maintenir lesdits modules à lame dans ladite configuration fermée et, dans un état déverrouillé,
à autoriser lesdits modules à lame à passer dans ladite configuration ouverte, caractérisé par le fait que lesdits modules à lame sont aptes à se
déplacer l'un vers l'autre depuis ladite configuration fermée jusqu'à une configuration d'actionnement, ledit mécanisme de verrouillage étant apte à
passer de l'état verrouillé à l'état déverrouillé et inversement lors du passage de la configuration fermée à la configuration d'actionnement.
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